

Malaise à la permanence

Bonsoir,

Ce matin un groupe de personnes du Vaucluse est passée à la permanence prendre du matériel.

Il y a eu aussi 5 minutes d'initiation aux mesures Linky et pour bien montrer ce qu'est le Linky, on a généré des pulses à environ 300 LDE et **immédiatement** dans le groupe un personne (femme) d'une cinquantaine d'années à fait un malaise au cœur !!

Cela surprend, il lui a fallu au moins 5 minutes pour se remettre.

Parmi ces personnes certaines se relaiant pour monter la garde des coffrets compteurs !!

Bien cordialement

Serge